

# HADANO MEISUI ROTARY CLUB WEEKLY

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12時30分～13時30分

会長 高橋幸雄 幹事 古谷スミ子 会報委員長 河野治男



BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS

地域を育み、大陸をつなぐ

2010年～2011年度国際ロータリー会長

レイ・クリンギンスミス

第1195例会 2010年8月26日(木)(晴)

司会 小清水正義副幹事

点鐘 高橋幸雄会長

合唱 「手に手つないで」「四つのテスト」

ビジター紹介 石井通生君(秦野中)

祝創業記念日 竹石君(8/5) 飯田君 淵脇さん(9/

1)

祝誕生記念日 《奥様・ご主人様》小清水君(8/26)

渕脇さん(9/1)

## 会長報告

○ ガバナー事務所より

① 地区大会関係の書類発送のご案内

1、地区大会ご提出書類等についてのお願い

2、クラブ会員登録者名簿及び出席予定表

3、宿泊申込書

4、地区大会信任状証明書

5、報告書(長寿・物故)

6、財団米山寄付者一覧表

7、会長・幹事会及び家族登録についてのご案内

8、バス駐車場の件

9、大会プログラム

10、地区指導者育成セミナーのご案内

11、大磯プリンスホテルパンフレット

② 米山奨学セミナー開催のご案内

日時 9/17(金) 15:00～17:00

場所 藤沢産業センター8F「情報ラウンジ」

③

1、研究グループ交換(GSE)チームリーダー(ガバナー代理)の募集のお願い

派遣期間 2011 4/14(木)～5/16(月)翌17(火)

募集人数 1名

2、研究グループ交換(GSE)チームメンバー募集のお願い

派遣期間 2011 4/14(木)～5/16(月)翌17(火)

募集人数 4名

④ クラブ定款第4条「綱領」翻訳問題についてのアンケート調査ご協力のお願い

締切は8/31(火)

⑤ 2010年規定審議会制定案のクラブ定款への反映について

## 理事会報告

○ 青少年交換学生 和田君について

・餞別として50,000円 ピアノ使用料として15,000円

会員数	41名
出席数	31名
出席率	75.61%
前々回の修正	休会

メイクアップ	[事前]今井君(地区)

本日のプログラム	9月2日
	○ クラブフォーラム 会長・幹事 ○ 理事会

次週のプログラム	9月9日
	○ 卓話 中島君

について

- 新世代奉仕委員会より支出する →承認  
・カナダRCへの紹介状を秦野RC青木様へお願ひの御  
礼として  
商品券10,000円を交際費より支出 →承認  
○ ちっちゃん星の会作業所 夏祭り出席について  
日時 7/30(金)  
社会奉仕委員会より10,000円のご祝儀を支出 →承認  
○ 8/19(木)家族親睦会時のスマイルについて  
スマイル委員会に任せるとメッセージカードは使わない  
→承認

### 幹事報告

[週報受理] 秦野中 大磯 茅ヶ崎 秦野

[受付文書]

- ① 秦野市交通安全対策協議会より、H22年度交通安全・防犯パレードへの参加について  
日時 9/25(土)  
場所 本町小学校校庭
- ② 秦野市より 第31回秦野市民市民の日事業への協賛について
- ③ 2009~10年度GSE報告書
- ④ 米山梅吉記念館より 秋季例祭および賛助金ご入金のお願い 館報16号  
日時 9/18(土) 14:00~  
場所 米山梅吉記念館ホール
- ⑤ 国際ロータリー及びロータリー財団より 2010~11年度RIカタログ
- ⑥ 青少年交換学生分担金、上記振込の件
- ⑦ ガールスカウト、篠田昭子様より残暑お見舞いのはがき
- ⑧ 国際ロータリー日本事務局経理室より、9月レートのお知らせ 1ドル=86円
- ⑨ ロータリーカード未加入クラブ入会キャンペーンのお知らせ パンフレット

[例会変更] 平塚 平塚南 平塚中央 秦野

[本日の配布物] 「地区大会プログラム」

- 本日、第一回炉辺会議を開催いたします。  
時間 18:00~  
場所 やなぎ家本店
- 地区大会について

日程 10/16(土)・17(日)

場所 大磯プリンスホテル

出欠表を回覧いたします。17日に出席して下さい。

### スマイル報告

- 石井通生君(秦野中) 「お世話になります。失礼ですが早退させて頂きます」
- 高橋幸雄君 「先週の家族親睦には親睦委員会、職業奉仕委員会の皆様、大変ご苦労様でした。有意義な1日を過ごせました。三留さん、10年間の奉仕活動に感激しました」
- 古谷スミ子さん ①「先週の横浜は有意義でした。義弟の働く姿を始めてみました」 ②「親睦と職業奉仕さま、ありがとうございました」 ③「菊池さんの卓話を楽しみにしております」
- 小清水正義君 「残暑が厳しいですね。注意して下さい」
- 諸星常平君 「先週の日帰りバス旅行、諸星(道)さん、親睦の皆さん、ご苦労様でした。楽しかったですよ」
- 神崎達朗君 「先週の移動例会、職業奉仕委員会、親睦活動委員会の皆様、ご苦労様でした。有意義な1日でした」
- 淀脇美代子さん 「誕生日祝い、創業祝いありがとうございます。家族親睦旅行、お疲れさまでした。先日、父の七七日忌も無事に済みましたが、まだ何か受け入れるのが難しいです。うまく表現できませんが。でも元気で頑張らなくては!宜しくお願ひします」
- 関野慶治君 「先日のバス旅行、大変ご苦労様でした。親睦委員長としてお礼申し上げます。ありがとうございました」
- 原 郁夫君 「親睦委員会さん、ご苦労様でした。中華街では飯田さんと酒井さんにダンディだね、と褒められました」
- 河野治男君 「スマイルします」
- 柳川清紀君 「三留さん!あなたは偉い!」
- 大津清紀君 「まったく暑いですね!その一言です。三留さん、表彰おめでとうございます」
- 山口光弘君 「和田雄将君の父親より電話で“26日朝、カナダに入国しました。元気にしていますので、安心して下さい”との事です」
- 木村眞澄さん 「立秋を過ぎても毎日猛暑が続きます

が、これも温暖化の影響でしょうか。暑い中でも一人一人がエコな生活を心がけたいものです。本日もよろしくお願ひ致します」

- 桐山晃忠君 「先週は職業奉仕、親睦活動委員会の皆様、ご苦労様でした。家族親睦バス見学会を恙無く無事に勉強させて頂き、ありがとうございました」
- 田中宏一郎君 「スマイルします。先週の移動例会、本当に楽しく一日を過ごさせて頂きました。また、親睦の皆様、大変ご苦労様でした。※青春の努力はすべて未来の宝だ※ 本日もよろしくお願ひします」
- 瀬戸 誠君 「来週は一年ぶりにバンコクまで里帰りをしてきます」
- 飯田隆明君 「先日、家族親睦旅行、楽しい一日でした。委員長、委員の方、ご苦労様でした」
- 諸星道治君 「8／19の家族親睦バス旅行に多数参加して頂き、ありがとうございました。職業奉仕としての初仕事、無事終わりました」
- 西村隆之君 「スマイルします」
- 前 肇君 「スマイルします」
- 北村まり子さん 「猛暑が続いておりますが、猛暑は従業員には大敵です。隊員にも日々、熱中症にかかるないように予備策をもって注意を呼び掛けております。スマイルします」

合計 46,000 円

(8／19分) 合計 69,000 円

### 委員会報告

- 親睦活動委員会 関野慶治委員長  
「家族親睦バス旅行」会計報告について  
収入 例会費 親睦活動費 職業奉仕費 ご祝儀 435,409 円  
支出 貸切バス代 有料高速代 駐車場代 昼食代 志 バス内飲料 435,409 円
- 国際奉仕委員会 原 郁夫直前委員長  
① 消防車2台 現地にやっと届きました。贈呈式が行われ、写真が届きました。  
② 2012～13年度R I 会長が決まりました。  
※日本人として30年ぶりで2人目です。
- 社会奉仕委員会 飯田隆明委員長  
芝桜の草取りについて  
8／28(土)は中止いたします。

(暑さのため、根が傷むとのことです)

### 卓話

「自己紹介」

菊池文男君



私は自分で口に出した事は必ず実行することにしています。これが私の良いところだと思っています。

S 42 年 11 月(当時 29 歳)、堀山下に菊池製作所を設立。最初にお世話になったのが多田プレスです。当時はリアカーで荷物を持ち運びしていました。塩酸を使用する仕事で大変な臭いがして隣の牛がエサを食べなくなったという事があり、環境問題で市から要請があり、S 45 年、菩提に工場を移転しました。資本金 50 万円。S 56 年 11 月、株神奈川精機を設立し、H 13 年 3 月、秦野市曾屋 565 番地に移転。現在に至っています。この間、いろいろな事がありました。岩手県から出てきて、やっと秦野の人になれたような気がします。

岩手から出てきたときは、競馬の騎手になりたくて上京。川崎厩舎に入社。身長は小さかったので合格でしたが、体重が重く、減量のため毎日お風呂に 7 回、どんぶりご飯と漬物だけ、寝るところは馬と一緒に、顔を洗うのも馬の飲み水のバケツで、耐えられず、飛び出し、蕎麦屋の出前持ちになりました。その後、ケトバシの会社に転々と 20 社で働きました。そして秦野に来たのです。

ロータリーに入会したのは、どうにかご飯が食べられるようになったので、社会に奉仕が出来るかもと思い、考え、入会させて頂きました。ロータリーとは?いろいろ勉強しました。秦野中 R C の小泉乙吉さんは「一人 1,000 円の寄付も、50 人集まれば 50,000 円になる」その通りですし、私もその仲間になれたと思いました。そしていろいろな方との出会いは素晴らしいと思います。人の出会いに私は恵まれたと思います。

次にロータリーとは何ぞや？活動について話をしてみたいと思います。

ロータリー活動は家族なくしてはロータリーの成功はないという事です。なぜならクラブの事業、ロータリー財団の事業、また交換学生など、個々の家族に依る支えで実施されているはずです。したがって、ロータリーの成功は一人一人のロータリアンとロータリー家族の支援によって成り立っているからだと思います。よって、1995年当クラブで初めて家族例会を年2回計画しました。ロータリーの1番良いところは、やはり親睦活動ですね。ロータリーの四大奉仕もありますけれど。

もう一言。ロータリーとはなんぞや。

一言で言うならば、ロータリアンは思いやりある社会を目指しておるわけですから、ロータリアン一人一人の心の改善、そして奉仕の心の持ち主、クラブ例会や親睦などを通じて、知り合いの場を作る場。よって、ロータリアンには教師はいらないわけで、ロータリアン全員が教師であり、全員が生徒だということです。とある人が言っていました。

次に、家族週間から家族月間に変わった。

1995年、ハーバードR I会長は2月の第2週を家族週間と指定しました。しかし2003~04年R I会長が家族の重要性を強調している事を考え、12月を家族月間としました。そして家族週間廃止として、2004~05年にグレンR I会長に引き継がれたという事です。なぜ家族なのか、それはロータリーR I家族委員会はロータリアンでロータリ一家族をロータリアンに呼び込もうという会員増強を考えているからです。

私はロータリアンが好きなんですよ。なぜなら、  
自慢話が出来る事ですね。愚痴もありますけど、これが  
ロータリーなんですよ。20年前まではロータリーは男の  
ロマン、と言われていました。1989年R I 規定審議会  
で女性のロータリークラブへの入会が認められるようにな  
り、今では世界のロータリアンの12%が女性会員だそ  
うです。しかし日本ではまだ4%だそうです。現在はクラブ  
の拡大には必ず女性会員が所属しなければ認められません。  
これからもがんばりましょう！

### ◆3分間スピーチ◆

○ 桐山晃忠君



昨日テレビで「中国と日本の関係の今後」を司会者、大学教授、ジャーナリスト、中国の方が討論をしていました。

中国はアメリカと対等もしくは上回っていくのではないかと言っていました。一時の日本のような状況です。

これからの中日との付き合い方は?

ジャーナリストは本音の関係で行かなければうまくいかないのでは…。大学教授は人間同士の付き合いが必要である。中国の方（映画監督）は文化交流を深めることが良いと思う。司会者は人との交流を深めていくことが必要である。私も司会者と同じように思います。

日本は高等の技術を狙っています。中国との差をどのようにするかが問題だと思いますが、本音で付き合っていく必要があると思います。

◆交換学生 和田雄将君より、メールが届きました◆

無事にカナダに着きました。  
犬や猫がいっぱいいる家で  
毎日にぎやかに楽しく生活しています。  
今のところ体調も良好です。

和田 雄将

